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FUNCIONAMIENTO DE LA ENTIDAD

LAS PLANTAS DE LA REGIÓN HAN AsAJA y APROCA PRESENTANMIL CIEN MEDIACIONES Y 14

ARBITRAJES EN LOS DIEZ AÑOS DE REDUCIDO SUS EMISIONES DE C02 ALEGACIONES AL PLAN DE

POR EL USO DE LA BIOMASA GESTIÓN y CONSERVACIÓN
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Los vinos de la
D.O. La Mancha
obtienen 7
medallas de oro
en Bruselas
Un total de 20 vinos manche-
gos han sido premiados en la
decimocuarta edición del Con-
curso Mundial de Vinos de Bru-
selas, donde las bodegas de la
Denominación de Origen han
conseguido alzarse con 7meda-
llas de oro y 13 de plata.
Las medalla de oro: Négora
Verdejo 2006, Cooperativa La
Unión de Tarazana de La Man-
cha. Azagador Reserva 2002 y
Viña Jaraba Reserva 2002, Pa-
go de La Jaraba, S.L de El Pro-
vencio. Allozo Crianza Tem-
pranilla 2003, Bodegas Centro
Españolas, de Tomelloso. Varo-
nes Reserea Tempranilla 1998,
Santa Rita de Mota del Cuervo.
Torre de Gazate Reserva 2000,
Vinícola de Tomelloso. Yunte-
ro Reserva Selección 2001. Bo-
degas Yuntero de Manzanares.
Medallas de plata: Canforra-
les Selección 2005, Coop. Ntra
Sra. Del Rosario de El Proven-
cío. Condesa de Leganza Reser-
va 1998 y Finca Los Trenzanes
Shiraz 2006, Bodegas Leganza,
SA de Quintanar de la Orden.
Don Octavio Petit Verdot 2006 y
Don Octavio Tempranilla 2004,
de Vinícola de Villarrobledo.
Finca Antigua Crianza 2004 y
Finca Antigua Syrah 2005, de
Finca Antigua SAde Los Hino-
josas. Finca Los Azares 2003, y
Estola Gran Reserva 1999, de
Bodegas Ayuso S.L. de Villa-
rrobledo. Entremontes Reser-
va 2001, Bodegas Entremontes
(Coop. Ntra.Sra. de la Piedad)
de Quintanar de la Orden. Fon-
tal Crianza -Tempranilla 2004,
Bodegas Fontana SA de Fuen-
te de Pedro Naharro. Varones
V Gran Reserva 1996. SAT N°
2289 Santa Rita de Mota del
Cuervo y Viridis Brut 2005, Bo-
degas Bonjorne (Hijos de Fran-
cisco Escribano S.L) de Mune-
ra.

.]0(

PREMIOS

El WessexInstitute ofTechnology
premia un estudio de la UCLM
ABe
TOLEDO. El trabajo titulado
Distribución espacial y tempo-
ral del contenido de nitrato en
el sistema hidro geológico de la
Mancha Oriental, dirigido por
los profesores de la Escuela
Técnica Superior de Ingenie-
ros Agrónomos de Albacete
Jorge de las Heras y Juan José
Gómez-Alday, ha recibido la
Medalla Hromadka al mejor
trabajo de investigación pre-
sentado al IV Congreso Inter-
nacional «Water Resources Ma-
nagement», celebrado reciente-
mente en la isla de Kas, Grecia.
Allí, el profesor De las Heras re-
cibía el premio de manos de
Carlos Brebbia, director del
Wessex Institute of Technolo-
gy, centro británico de investi-
gación científica de excelencia
y organizador del evento.

Este trabajo, elaborado du-
rante seis años a partir del
muestreo de amplias áreas del
Sistema Hidrogeológico Man-
cha Oriental, trata de explicar

la evolución de la concentra-
ción de un contaminante, el ni-
trato, en el citado sistema a lo
largo del tiempo. También se
evalúa su distribución espa-
cial, asignando las posibles
fuentes de inclusión del mismo
y que son causa principal del
aumento histórico en su con-
centración.

El trabajo de investigación
ha sido dirigido por Jorge de
las Heras, jefe de la Sección de
Ecología Aplicada e Hidrobio-
logía del Centro Regional de Es-
tudios del Agua -CREA- de
la UCLM, y codirigido por
Juan José Gómez-Alday, inves-
tigador del Instituto de Desa-
rrollo Regional (IDR). En su
elaboración trabajan distintos
investigadores del CREA, des-
tacándose especialmente la la-
bor de Ángel Moratalla, que
realiza su tesis doctoral a par-
tir de los resultados obtenidos
a lo largo de los años de vigen-
cia del estudio.

En opinión del profesor De

las Heras, el premio ha de ha-
cerse necesariamente extensi-
vo a todo el equipo de investiga-
dores que trabajan en el estu-
dio, así como a los organismos
que lo han hecho posible, a par-
tir de su financiación, como es
el caso del Ayuntamiento de Al-
bacete, el Instituto Técnico
Agronómico Provincial-ITAP-
y la Dirección General del
Agua de la Junta de Comunida-
des de Castilla-La Mancha.

La Medalla Hromadka se
concede al mejor trabajo de in-
vestigación presentado al Con-
greso. En su selección intervie-
nen 11 científicos de reconoci-
do prestigio de diversos países,
que conforman el Internacio-
nal Scientific Advisory Comi-
tee. En el IV Congreso celebra-
do en Kas, se seleccionaron 65
trabajos científicos proceden-
tes de 20 paises, que fueron los
que optaron al premio Hroma-
dka, finalmente concedido al
trabajo de los investigadores
dela UCLM.

NOMBRES PROPIOS

I CONVOCATORIAS
,,

1 PREMIO PERIODISMO

La Asociación de la Prensa de
Guadalajara busca el respeto sobre el
medio ambiente con la convocatoria del
VIII Premio de Periodismo sobre Medio
Rural y con el VI Premio de Periodismo
sobre el Medio Ambiente Industrial.

I Según informó la Asociacior. de la Prensa
en nota de prensa el plazo de
presentación de trabajos a estos dos
premios de periodismo concluye el
próximo 30 de octubre. Los interesados
en participar deben remitir. por correo
certificado al Centro de Prensa de
Guadalajara un trabajo original y cuatro
copias indicando en cada caso el premio
al que concurre
La dotación de cada uno de los premios
de periodismo es de 3 000 euros y las
bases de estos premios. que convoca la
Asociación de la Prensa de Guadalajara.
se pueden consultar en la página web
www.asociaciondeiaprensa.com.
En 2006. un total de 83 trabajos optaron
a lo Premios de Periodismo de la
ASOCiación de la Prensa de Guadalaiara
61 trabajos al Premio de Periodismo
sobre el Medio Rural. 14 al de Medio
Ambiente Industrial y 8 al de Ciclo
Integral del Agua. Los nombres de los
ganadores de estos premios de
periodismo de este año se conocerán en
el mes de diciembre, en un acto que se
desarrollara en el Centro de Prensa de
Guadala.ara

BECAS DE DISEÑO
El Centro de Diseño de Castilla-La
Mancha convoca Cinco becas
destinadas a los nuevos diseñadores
emprendedores de la reglón con más de
tres meses y menos de tres años de
antigúedad demostrable como
profesionales del diseño. Cada ayuda
contará con un importe máximo de
2.500 euros.
La ayuda servirá para sufragar los gastos
derivados de la producción de material
de comunicación. tales como folletos.
papelería básica. web o cualquier otro
elemento de comunicación que sirva
para dar a conocer los servicios del
diseñador y la participación en un
proceso formativo y de asesoramiento
del Centro de Diseño de Castilla- La
Mancha.
El estudio o diseñador que decida optar a
la beca deberá encontrarse reg istrado en
la base de datos del Centro de Diseño,
pudiendo solicitar su inclusión en la
misma en el momento de optar a esta
ayuda.
Las bases oficiales de esta convocatoria
están disponibles en el apartado
«COnvocatorias» de la página web del
Centro de Diseño de Castilla-La Mancha,
www.clmdiseno.com
El plazo de presentación de las
solicitudes finaliza el 21 de junio.

•
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entregarle una placa en reconocimiento a su
profesionalidad. Garde estuvo acompañado por
el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz. el
vicerrector de Investigación, Francisco José
Quiles, el director de la Escuela de Agrónomos,
Francisco Montero. el catedrático de Produc-
ción Animal Laureano Gallego, el presidente de
la Real Academia de Ciencias Veterinarias.
Carlos Luis de Cuenca. y el vicerrector de la
Universidad de Murcia. Juan Vázquez Rojas.
r¡m' ha impart ido la conferencia «Preselccción
del sexo de la descendencia en mamiferos-.
El rector hizo pntreg'-' una placa y una escriba-
nía de cerámica de Talavera al homenajeado,
del que destacó su juventud y su prolif ica
carrera lnvestigadora.

I, Homenaje al catedrático José
Julián Garde López-Brea
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El catedrático de Producción Ani mal e investi-
gador de la Universidad de Castilla-La Mancha
José Julián Garde López-Brea. ha sido homena-
jeado. en la Escuela Técnica Superior de
Ingenieros Agrónomos de Albacete. con motivo
de su reciente toma de posesión en la Real
Academia de Ciencias Veterinarias eleEspa i:«.
Desde el pasado mes ele febrero. el profvsor
OCUlJC. la plaza corre-po-id iente a 12J\)(-c;" 1];¡
n úme ro 10.mol ivo por el cual su- " ,tnP:1 '-,err,o; v
el equipo de dirección de 12Cni\U'sidé'd,
quisierun celebrar en su honor este acr« y
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El rector le entregó al catedrático una placa de reconocimiento
•

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #491, 7/6/2007.



SUMARIO_CASTILLA-LAMANCHA ABe
JUEVES7~6~2007 3

LaConfederación de Empresarios de Castilla-LaMancha
(Cecarn), celebrará el próximo día 12de junio su asamblea
GeneralOrdinaria,Este encuentro supone el cuarto acto
empresarial que los órganos de dirección de Cecam han
programado este año para celebrar su 25 aniversario por las
cinco provincias de la región y de este modo hacer partícipes a
todos los empresarios castellano-manchegos, LaAsamblea se
celebrará en la localidadciudadrealeña de Almagro,por ser el
lugar donde el12 de marzo de 1982 se constituyó Cecarn.
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ASAMBLEA DE CECAM
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pervívencia. Un problema al
que el ser humano no es ajeno,
pues puede poner en riesgo
nuestro sistema productivo y,
con ello, nuestra estructura so-
cial.

Es un reto importante, En el
Día Mundial del Medio Am-
biente debemos examinar a
fondo el estado de nuestro me-
dio ambiente y considerar cui-
dadosamente las acciones que
cada uno de nosotros debe y
puede llevar a cabo, para des-
pués dirigirnos a la tarea co-
mún de preservar todo tipo de
vida en la tierra.

La máxima «piensa global-
mente, actúa localmente» está
cada vez más presente en las de-
cisiones, cada vez más con ma-
yor atención se controlan las
actividades potencialmente
impactantes sobre el medio am-
biente, cada vez más la socie-
dad es más exigente con lo que
es y no es aceptable medioam-
bien talmente. La Unión Euro-
pea ha adoptado una estrate-
gia común de lucha frente a es-
te fenómeno global en la que ca-
da Estado Miembro, cada Go-
bierno regional, cada Ayunta-
miento, cada ciudadano deben
aportar su esfuerzo y sus ini-
ciativas desde su ámbito más
inmediato.

El Gobierno de Castilla-La
Mancha trabaja en el desarro-
110 y aplicación de dos estrate-
gias fundamentales en la Pre-
vención del Cambio Climático
y para el Desarrollo Sosteni-
ble, acompañadas de un exten-
so elenco de planes y progra-
mas fruto de una política am-
biental destinada a conservar
y proteger nuestro medio am-
biente y sus recursos, permi-
tiendo el desarrollo de nuestra
sociedad, generando empleo y
mayores cuotas de bienestar,
mediante la utilización racio-
nal de los recursos naturales.

No podemos olvidarnos, en
ningún momento, de la gran ca-
pacidad que poseemos para mo-
dificar de nuestro entorno. So-
mos la especie terrestre con
mayor capacidad para ello en
base a tres elementos funda-
mentales en nuestro éxito evo-
lutivo.

La capacidad de asir, mani-
pular y transformar gracias a
disponer de un dedo opuesto al
resto de la mano, la capacidad
de establecer un código de len-
guaje con el que transmitir
ideas, experiencias y, sobreto-
do, conocimientos y la capací-
dad de pensar, al menos, de pen-
sar más y mejor que el resto de
las especies que nos acompa-

ñan en el planeta.
Unas capacidades desarro-

lladas en trescientos mil años
que son los que llevamos sobre
la Tierra, nada más y nada me-
nos, apenas unas décimas de se-
gundo a escala planetaria pero
que nos han permitido coloní-
zar prácticamente todos los
ambientes terrestres, aprove-
char de forma sistemática los
recursos naturales e imple-
mentar una estructura social
compleja.

y una sociedad moderna y
avanzada exige de la concu-
rrencia e implicación de todos
sus componentes, por eso am-
bas estrategias, la de Desarro-
110 Sostenible y la de Preven-
ción del Cambio Climático, per-
siguen contar con la participa-
ción de todos los ciudadanos y
ciudadanas de Castilla-La
Mancha para alcanzar unos do-
cumentos de trabajo amplios
que impliquen a toda la socie-
dad regional.

Deseo animar, no sólo a la re-
flexión, sino también alaparti-
cipación activa en pro del me-
dio ambiente, del desarrollo
sostenible nuestra región, de
la conservación de nuestro pla-
neta, llevando la acción de lo lo-
cal, de nuestro ámbito cotidia-
no, a lo global.

José Luis
Martínez
Guijarro
Consejero de
Medio
Ambiente y
DesarrolloRural

DÍA DELMEDIO
AMBIENTt

Elmartes celebramos el Dia
Mundial del Medio Am-

biente, y como hace ya treinta
y cinco años, la Asamblea Ge-
neral de las Naciones Unidas
nos invita, en esta ocasión, a re-
flexionar sobre el cambio cli-
mático en el Año Polar Interna-
cional bajo el lema «El deshie-
lo, ¿un tema candente?», eli-
giendo la ciudad noruega de
Tromse como anfitriona para
las celebraciones.

Es, sin duda, el problema
ambiental más serio al que se
enfrenta la humanidad y que,
si no hemos generado en su to-
talidad, al menos lo hemos ace-
lerado hasta límites tan eleva-
dos que peligra la capacidad de
adaptación de cientos de miles
de especies y, por tanto, su su-

- ..;' ---"," - -
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Aumentan las hectáreas
encharcadas en Las
Tablas de Daimiel

El Parque Nacional de las Tablas de Daimiel ha incrementado su encharcamiento. La lle-
gada del agua procedente del ríoGigüela aún no está teniendo una repercusión importan-
te en el aumento de las hectáreas que mantenía encharcadas el parque, que en los últimos
días ha pasado de 18a 40de las 1.750posibles, debido a las aportaciones que han recibido
de los arroyos que vierten sus aguas desde la sierra de Villarrubia de los Ojos.

-_o - - -

Empresarios
Artemio Pérez volverá a presidir la
la Confederación de Empresarios
de Albacete (FEDA),al encabezar
la única candidatura que se
presenta a las elecciones en la
organización. Pérez ha asegurado
que ha decidido volver a
presentarse -también es
presidente de la Cámara de
Comercio de Albacete-, para
«terminar proyectos que están a
medias».
Página 11

Daños agricultura
LaConsejería de Agricultura tiene
previsto publicaruna orden de
ayudas para la recuperación del
viñedo afectado por las tormentas
de la semana pasada, pues según
el director general de Producción
Agropecuaria, es loque más prisa
corre. Javier Nicolásha asegurado
que las cosechas que se
recuperen de los efectos de las
tormentas no recibirán ayudas.
Página 13

Caza
Latemporada de caza mayor y
menor comenzará el 8 de octubre
en Castilla-LaMancha. según la
orden publicada por la Consejería
de MedioAmbiente esta semana
donde se fijan los periodos hábiles
de caza y las vedas especiales.
Página 15

DB.EGADO: Antonio Gonzál€z Jerez

REDACCIÓN Calle Barrio Rey, 9. 1º Teléfom:
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F Te1éfooo y Fax 92582 32 75

SUSCRIPCIÓN y COlECCIONABI.fS:
- ~ --_._ .. _~

902334555- - ... - _.~----~~-

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #491, 7/6/2007.



--. -

ABe CASTILLA-LAMANCHA_ECONOMíA
4 JUEVES7_6_2007

'i-' -

11
- .---

-

• • •
OInICIa su

,
il aefO

• •,
macionenocon

-

Uf»e «
--er
>

La sociedad presentó el cambio de logomarca, que prescinde del Quijote, al

considerar sus responsables que, ante la nueva realidad del proyecto, «se

necesitaba una nueva imagen que tradujera su posicionamiento actual»

..

TEXTO: J. Y. ña, explicó García. No obstan-
te, García explicó que el Quijo-
te persiste a través de su «espí-
ritu soñador», mientras que
prescinden de la persona ima-
ginada con el fin de abordar el
reto importante de «salir al
mercado de la comercializa-
ción internacional».

En el nuevo plan de marke-
ting diseñado en los últimos
meses se recoge «la historia de
un sueño» que comenzó en 1997
«cuando unos visionarios con-
cibieron el primer aeropuerto
privado internacional orienta-
do al cliente que nos abría las
puertas al mundo, y que estaba
ubicado en una posición estra-
tégica», indicó García.

En estos diez años se ha cono-
cido como Aeropuerto Don Qui-
jote y desde 2002 se diseñó la
primera imagen corporativa
alusiva al personaje, pero el

,--

Lhasta ahora Aero-
puerto Don Quijote
ha cambiado su
imagen y denomí-

.. nación para iniciar
el proceso de internacionaliza-
ción, según explicó el director
Comercial y de Marketing de
la infraestructura aeroportua-
ria, Santiago García, quien pre-
sentó el nuevo nombre «Ma-
drid-Sur Ciudad Real» en un
acto social al que acudieron las
principales autoridades de la
ciudad y provincia.

La nueva logomarca es una
«ese» azul invertida acompaña-
da de la palabra Madrid con un
cuerpo de letra más grande que
la de Ciudad Real, para ubicar
a los clientes extranjeros del
emplazamiento del aeropuer-
to, al sur de la capital de Espa-

•
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Los responsables del aeropuerto presentaron el nuevo logotipo de la infraestructura R. RUEDA

proyecto aeroportuario «se fue
enriqueciendo con nuevos re-
tos e infraestructuras», por lo
que «el sueño se fue multiplica-
do y engrandecido», dijo el di-
rector comercial que agregó
que «las compañías internacio-
nales tienden a simplificar sus
nombres porque es lo que per-
manece y lo que mejor las iden-
tifica». Por ello, ante la nueva
realidad del proyecto, «se nece-
sitaba una nueva imagen que
tradujera su posicionamiento
actual», aseguró.

También insistió en que las
características que diferen-
cian al aeropuerto ciudadreale-
ño de otros es que «somos úni-
cos y diferentes».

Concepto de ciudad
Los ideólogos del proyecto co-
mercial han centrado la estra-
tegia en el concepto de ciudad
porque «dadas las especiales
características del proyecto en
su conjunto, es fácil asemejar-
lo con una gran ciudad, que
puede cubrir cualquier necesi-
dad del cliente o visitante, ya
sea de tipo profesional como de
ocio o de tiempo libre», indicó
García.

Agregó que el nombre del
proyecto global es «Ciudad Ma-
drid-Sur Ciudad Real», que a
su vez estará formado por dos
grandes infraestructuras, «Ae-
ropuerto Madrid Sur-Ciudad
Real» y «Centro Logístico Ma-
drid-Sur Ciudad Real». García
aseveró que la cercanía del ae-

,- --
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ropuerto con la capital de Espa-
ña tiene su proyección en que
«Madrid estará en Ciudad Real
y Ciudad Real estará en Ma-
drid».

El director de Desarrollo In-
dustrial y Comercial de la so-
ciedad aeroportuaria, Escolás-
tico González, destacó la ínter-
modalidad como característi-
ca principal del proyecto, que
tiene una extensión global de
siete millones de metros cua-
drados, ya que cuenta con acce-
sos ferroviarios convenciona-
les y de alta velocidad, un nudo
de carreteras que facilitarán
que más de 5millones de pasaje-
ros visiten cada año la termi-
nal, sin contar con la actividad
industrial del centro logístico,
la plataforma agroalimenta-
ria y el parque empresarial.

González reiteró que los cua-
tro pilares fundamentales del
proyecto es que se ubica en el
centro de la Península y que se
configura como un íntercarn-
biador «único» de medios de

Losobjetivos de los promotores no son
otros que «se llene de viajeros, que las
mercancías entren y salgan y que el
espacio industrial se llene de empresas»
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Imagen virtual del aeropuerto de Ciudad Real, que a partir de ahora pasa a denominarse «Madrid SUr» ABe
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transporte y rutas, «además de
que ofrecemos servicios a me-
dida de las empresas en un pro-
yecto sostenible y, por si fuera
poco, el territorio en el que nos
movemos es propicio para las
oportunidades de negocio y em-
presas».

Los objetivos de los promoto-
res, dijo González, no son otros
que «se llene de viajeros, que
las mercancías entren y salgan
y que el espacio industrial se
llene de empresas».

En otro momento, el presi-
dente de la Sociedad CR Aero-
puertos S.L., Juan Antonio
León Triviño, aseguró que el
proyecto aeroportuario de Ciu-
dad Real «es algo más que un
aeropuerto» .

Recordó que además de las
instalaciones aeroportuarias
se ha levantado una unidad lo-
gística para el transporte de
mercancias a nivel trasatlánti-
co, además del Centro de Visi-
tantes, ubicado en una caracte-
rística zona volcánica del Cam-
po de Calatrava, y zonas de ser-

VIClOSque permitirán cubrir
las necesidades de los clientes
o visitantes tanto de tipo profe-
sional como de ocio y tiempo li-
bre.

Destacó que con la nueva
. ,Imagen comenzo una nueva
etapa para la infraestructura
aeroportuaria, cuyas obras se
entregarán en octubre, que ten-
drá, a su juicio, un futuro muy
prometedor para el proyecto,
para la provincia de Ciudad
Real y para la región, ya que el
aeropuerto se sitúa «en los me-
jores ejes de comunicación del

sur de Europa en el arco entre
el Atlántico y el Mediterrá-
neo».

Precisamente, el sector logís-
tico es uno de los más impor-
tantes para el gobierno de Cas-
tilla-La Mancha que apuesta
por la logística como un área
que va a ser decisivo en el desa-
rrollo económico de los próxi-
mas años. Por ello, se ha elabo-
rado una Red Estratégica de
Plataformas Logísticas, con
una inversión estimada supe-
rior a los 1.300 millones de
euros en el horizonte de 2015.Seis puertas de embarque

En cuanto a la terminal de pa-
sajeros, González recordó que
contará con seis puertas de em-
barque, 24 mostradores de fac-
turación y un aparcamiento
con capacidad para 900vehicu-
los. Además, una pasarela de
250 metros conectará directa-
mente la terminal con la Esta-
ción del Ave y el aeropuerto
ofrecerá una operatividad de
24horas con capacidad para 16
operaciones por hora y unos
2.000pasajeros.

De su lado, la terminal de
carga tendrá una extensión de
7.200 metros cuadrados: 4.000
para carga seca y 2.100 para
carga húmeda equipaos con cá-
maras frigoríficas, además e
1.100metros para oficinas.

Un emplazamiento
estratégico

de un 13,7%.A nivel nacional dista de Madrid a
170kilómetros, en tiempo a una 1,45horas en
coche y 50minutos en tren de alta velocidad,
por lo que descongestionará a la capital de
España de la saturación e inconvenientes que
sufre, si bien comparte el privilegio de ser
equidistante de ciudades importantes como
Sevilla, Barcelona, Lisboa, Valencia, Algeciras
o Bilbao.

Madrid Sur Ciudad Real se convierte en el
cruce de caminos y en el centro socio-económi-
co de gran importancia para la conexión con
zonas estratégicas. Es posible llegar en menos

. de cinco horas a varios puertos de interés
económico como Algeciras, Lisboa, Valencia,
Bilbao o Barcelona o estar en la ruta de salida
hacia el Atlántico y Portugal, Andalucia y el
Zagreb, el Levante y el Sur de Europa.

Los responsables el aeropuerto ciudadrealeño
no dejan de reiterar el magnífico emplazamien-
to de las infraestructuras. Reiteran que el
Centro Logístico Madrid Sur Ciudad Real se
convierte en la ubicación idónea para ser un
centro catalizador de actividades logísticas,
tanto a escala peninsular como para el sur de
Europa, el norte de África e Iberoamérica y por
vía aérea y marítima a los mercados del extre-
mooriente.

Los mercados del sur de Europa, sobre los
que este proyecto extiende su área de influen-
cia, representan un porcentaje muy relevante
del potencial europeo del mercado, alrededor
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En el Salón
Internacional de
la Logística

La infraestructura aeropor-
tuaria de Ciudad Real está
estos días presente en el Salón
Internacional de la Logística
(SIL) 2007de Barcelona, que se
celebra desde el martes y
hasta mañana viernes y al
que acuden las empresas más
importantes del mundo del
transporte y la logística.
El Centro Logístico Madrid-
Sur Ciudad Real acude a la
F1RA de Barcelona con un
stand de 150metros cuadra-
dos, en el que ayer presenta-
ron su proyecto logístico a
nivel internacional dentro del
V Forum Mediterráneo de
Logística y Transporte que se
ha desarrollado en el marco
del SIL. En el ciclo, en el que
participaron Joan Clos,
ministro de Industria, Comer-
cio y Turismo; Jordi Hereu,
alcalde de Barcelona; Moha-
med Mansour, ministro de
Transporte de Egipto; Manuel
Reyes, delegado especial del
Estado en el Consorci de la
zona Franca de Barcelona; o
Miquel Valls, presidente de la
Cámara de Comercio de
Barcelona, se habló de «Los
aeropuertos y sus plataformas
logísticas como vías de acceso
al mercado global» .

-------

AYUNTAMIENTO DE
VILLANUEVA DE LA FUENTE

ANUNCIO
Se está tramitando en este

Ayuntamiento expediente de calificación
urbanística en suelo rústico de reserva
con carácter previo al otorgamiento de
licencia municipal para la realización de la
actividad industrial de instalación de 10
generadores de energia solar fotovoltaica
de 20 Kw cada uno con evacuación en
baja tensión, por Mentesa Soiar S.L en
la parcela 155, del Poligono 18 de este
término municipal, por lo que en
cumplimiento del apartado 5 del articulo
43 del Decreto 24212004. de 27 de julio,
por el que se aprueba el Reglamento de
Suelo Rústico de la Ley 211998. de 4 de
junio, de Ordenación del Terrrtorio y de la
Actividad Urbanística de Castilla-La
Mancha, y 86.2 de la Ley 30/1992, de 26
de noviembre, de Régimen Jurídico de
las Administraciones Públicas y del
Procedimiento Administratrvo Común, se
somete a información pública durante el
plazo de siete días, a efectos de que se
formulen cuantas observaciones y
alegaciones se estimen convenientes.

El plazo de 20 días empezará a contar
a partir del siquiente al de la última
publicación de este anuncio. bien en el
Diario Oficial de Castilla-La Mancha o en
el diario ABC, especia! Economia de
Castilla-La Mancha.

Durante dicho plazo v cualquier
interesado podrá examinar el expediente
en las dependencias municipales sitas en
CI Constitución, 16, en horario de 9.00 a
14.00 horas. de lunes a viernes.

En Villanueva de la Fuente, a 4 de junio
de 2007

El alcalde en funciones,
Fdo Francisco Morales González.
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tez anos

El Jurado Arbitral de Castilla-La Mancha cumple diez años desde su puesta en marcha. Sus responsables
. --~-

han realizado una valoración positiva de este servicios, que ha permitido realizar 1.107mediaciones y 14

arbitrajes, lo que ha conllevado la realización de 1.317actuaciones, con 493 acuerdos

EVOLUCiÓN ANUAL DE MEDIACIONES Y ARBITRAJESTEXTO:P.HERNÁNDEZ
r

A evolución del Ju-
rado Arbitral de
Castilla-La Mancha
durante sus diez pri-
meros años de anda-

dura ha sido calificada por sus
responsables de satisfactoria,
al haber existido un constante
incremento de la actividad de
la institución.

El número total de mediacio-
nes practicadas en esta década
asciende a 1.107y a 14arbitra-
jes, lo que ha conllevado la rea-
lización de 1.317 actuaciones,
obteniéndose 493acuerdos, 418
desacuerdos, 123procedimien-
tos intentados sin efecto y 54de-
sistimientos.

Las empresas Ylos trabajado-
res afectados por la bondad del
sistema se han situado en
27.955y 287.829,respectivamen-
te y que se encontraron involu-
crados en distintos tipos de
conflictos cuyo reparto es el si-
guiente: Conflictos colectivos,
644; huelga, 352;
aplicación/interpretación, 75;
bloqueo de negociación, 50.

En la Memoria 2006,que sir-
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Total arbitrajes: 14Total mediaciones: 1.107

Conflicto de Castilla-La Man-
cha, Cecam, UGT y CC.OO.,y el
apoyo financiero del Gobierno
regional, «se ha conseguido
que el Jurado Arbitral sea, hoy
por hoy, un órgano necesario y,
diría yo, imprescindible, en el
desenvolvimiento de las rela-
ciones laborales de la región,
asegura Magdalena Valerio.

También los responsables
sindicales y de la patronal valo-
ran positivamente este siste-
ma de resolución de conflictos
laborales.

tran implicados con el siste-
ma, especialmente mediado-
res, árbitros y empleados del
Jurado, junto con el respaldo
necesario de las organizacio-
nes firmantes del Acuerdo de
Soluciones Extrajudiciales de

ve además para hacer balance
de los diez años de funciona-
miento del Jurado Arbitral, la
consejera de Trabajo y Empleo,
Magdalena Valerio, asegura
que con la labor desarrollada
por todos los que se encuen-

Los colegios arbitrales de Consumo emitieron 788
laudos, de los que sólo 123 fueron conciliatorios

vivienda, frente a los 4.611euros que,
como máximo, se alcanzaron en el año
2005.La menor cuantía fue de cuatro
euros, en un expediente de telefonía fija,
frente a los 1,60euros que se pagaron,
como mínimo, el año anterior.

Actualmente, la Junta Arbitral de
Consumo ha admitido a trámite un total
de 7.290expedientes y dictado 6.179
laudos. La tendencia, tanto en 2006como
en los años anteriores, respecto a los
sectores afectados, sigue siendo el de
telecomunicaciones.

El sistema arbitral de consumo tiene
como finalidad atender y resolver, con
carácter vinculante y ejecutivo para
ambas partes, las quejas o reclamaciones
de los consumidores y usuarios, en
relación a sus derechos legalmente
reconocidos. sin perjuicio de la protec-
ción administrativa y judicial.

Tras ellos, figuran en cuanto a emi-
sión de laudos, el Ayuntamiento de
Cuenca, con 85;el de Ciudad Real, con 73;
el de Tomelloso, en Ciudad Real, con 72
laudos dictados; la Diputación de Albace-
te, con 49;el Ayuntamiento de Talavera de
la Reina, con 41,y el de Villarrobledo, con
31.El tiempo medio de emisión del laudo,
desde la designación del Colegio Arbitral
de Consumo, es de dos meses y 15días. La
unanimidad primó en 771de los laudos
(98%), y por mayoría en la decisión del
Colegio Arbitral en e12 o o de ellos (un
total de 17).

La cuantía máxima de los litigios
alcanzó los 6.981,56euros, en un expedien-
te arbitral correspondiente al sector de la

Los colegios arbitrales de Castilla-La
Mancha emitieron durante el año 2006un
total de 788laudos, de los que 774fueron
emitidos en equidad, siguiendo la regla
general del arbitraje de consumo, y 14en
derecho, siendo sólo 12310que fueron
conciliatorios por acuerdo entre las
partes.

Según los datos de la Memoria 2006de
la Dirección General de Consumo de
Castilla-La Mancha, recogidos por
Europa Press, la mayoría de los colegios
arbitrales incrementaron el número de
laudos dictados, siendo Albacete el centro
que más emitió, con 143,seguido de los
ayuntamientos de Toledo y Guadalajara,
con 102y 97, respectivamente.

Aumento de mediaciones
Según los datos recogidos en la
memoria, la evolución de las
mediaciones ha ido creciendo;
asíen 1997se produjeron 12me-
diaciones, mientras que el pa-
sado año hubo 166, 15más que
el año anterior. En cuanto a los
resultados de las mediaciones
el pasado año, se produjeron 59
acuerdos, 61desacuerdos, 19in-
tentos sin efecto, 17desistidas
y 10pendientes.

Por sectores afectados por la
mediación, el mayor número
tanto en los últimos diez años,
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región, aunque hay una cierta

, ' ,
seme.anza, en cuanto al vo.ume.:
de medac iones. entre las
provi"clas de Ciudad Real,
Guada'a:ara y Toledo,mientras
que Albacete y Cuenca quedan
algo distanciadas.
Laprovinciaque más mediaciones
ha practicado ha sido Guadaiajara,
con 319, seguida muy de cerca por
Toledo.con 3lO, y de Ciudad Real.
con 259. Albacete ha ultimado la
década computando 131
mediaciones y Cuenca 76.
Entodas las provincias hay un
ligeroaumento año tras año del
número de procedimientos de
mediación, siendo su nivelde
acuerdos muy similaren cada una
de ellas, si se exceptúa Cuenca,
donde se viene obteniendo un
grado de avenencias superior a la
media regional

-
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como en el ejercicio pasado, co-
rresponde al metal, seguido
por el sector del transporte, la
limpieza, los servicios, cárni-
cas y alimentación, madera,
química y textil.

El total de trabajadores afec-
tados en los últimos diez años
ha sido de 287.829 el pasado
año fueron 44.8CJ6.-.--,yen cuan-
to a la tipología conflictual, la
mayoría correspondía a con-
tlictos colectivos (644 e¡¡ diez
ajM)I; y 94 en 2006), seguido de ¡
las huelgas (35% -32 el año pa-

- >0

sado--), por aplicación o ínter-
pretación se produjeron 75 me-
diaciones -23 en el año 2006-,
y 50 por el bloqueo de la nego-
ciación -17 durante el año pa-
sado-.

El Acuerdo sobre Solución
Extrajudicial de Conflictos La-
borales de Castilla-La Mancha
tiene por objeto el manteni-
miento y desarrollo de un siste-
ma de solución de conflictos co-
lectivos laborales surgidos en-
tre empresarios y trabajadores
o sus respectivas organizacio-
nes representativas.

Son susceptibles de someter-
se a los procedimientos previs-
tos en el Acuerdo, los conflic-
tos colectivos de interpreta-
ción y aplicación definidos de
conformidad con lo estableci-
do en el artículo 151 de la Ley
de Procedimiento Laboral; los
conflictos surgidos durante la
negociación de un convenio co-
lectivo, debido a la existencias
de diferencias sustanciales:
los conflictos que den lugar ala
convocatoria de una huelga o
los derivados de discrepancias
surgidas en el periodo de con-
sultas.
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I la contratación indefini a

El desempleo se redujo el pasado mes en
2.934 personas; los contratos indefinidos
han crecido un 21,99%

UGTdenuncia el
alto desempleo

•en muteres

ABe
TOLEDO. El pasado mes de ma-
yo el número de personas des-
empleadas en Castilla La Man-
ca. se redujo en 2.934petsonas.
Est@ supone una reducción del
3,16% frente al 2,47% de media
nacional. En cuanto al cómpu-
to interanual, comparando el
mes de mayo de 2006con mayo
de 2007,el descenso en el núme-
ro de desempleados es de 1.414,
lo que supone una reducción
del 1,55% similar al descenso
producido a nivel nacional.

El número de contratos sus-
critos en mayo asciende a
56.455incrementándose la con-
tratación indefinida el doble
que la media nacional. En Cas-
tilla-La Mancha los contratos
indefinidos han crecido un
21,99% mientras la media na-
cional ha sido del 12,70%.

Según datos de la Conseje-
ría de Trabajo y Empleo, junto
al fortalecimiento del empleo
estable en la región destaca la
creación de empleo, en ambos
sexos, y principalmente en mu-
jeres,

En mayo el 650'0 de las perso-
nas que han encontrado em-
pleo ha sido mujeres, y en el úl-
timo año este porcentaje se ele-
va hasta el 80o o. Por edades, el
9500 del descenso total del des-
empleo en mayo se ha produci-
do entre los jóvenes, hombres y

mujeres, menores de 25 años.
Por sectores, el descenso del

desempleo interanuallo enca-
beza la Industria con una re-
ducción del número de desem-
pleados muy significativa, un
12,92%(2.942e.esempleaGos me-
nos), seguido de agricultura
con un descenso del 9,40% y del
sector sin empleo anterior con
una reducción del 5,08%.

El número de jóvenes que
han tenido su primer contacto
laboral en mayo de 2007 se in-
crementa en cerca de 500perso-
nas respecto al mismo mes del
año anterior (476), lo que signi-
fica que la incorporación al
mercado laboral de los jóvenes,
hombres y mujeres, se está pro-
duciendo a muy buen ritmo.

Según los datos de paro re-
gistrado en mayo, el desempleo
femenino ha descendido en to-
das las provincias castellano-
manchegas, siendo Guadalaja-
ra en la que se ha experimenta-
do un mayor descenso con un
6,345, seguida de Albacete
3,41~o, Cuenca 3,1800, Toledo
2,63~o, Ciudad Real 2,0100.

Por otro lado se han conoci-
do recientemente los datos de
la Encuesta de Coyuntura La-
boral correspondiente al pri-
mer trimestre de 2007,que refle-
ja la opinión de los empresa-
rios respecto a la futura evolu-
ción del empleo. En ella se reco-

UGT estima que la bajada del
paro a nivel nacional y regio-
nal no oculta un mal Que
parece endémico en el merca-
&> laboral de Castilla-l.a
Mancha: de los 89.991parados
registrados en mayo en
Castilla-La Mancha 62.891son
mujeres, es decir, un 69,98%.
Si tenemos en cuenta que la
media nacional es del 62%,
esta región se queda atrás en
cuanto a integración de la
mujer en las empresas.
Teniendo en cuenta que en
Castilla-La Mancha hay
tantos o más incentivos y
políticas activas de empleo
que en las demás regiones
para la incorporación de
mujeres, UGT cree que «si
estamos tan lejos del resto del
país es por la resistencia que
persiste en el empresariado
castellano-manchego a la hora
de contratarlas».

ge como en Castilla-La Man-
cha la tendencia seguirá muy
favorable a la creación de pues-
tos de trabajo, con una previ-
sión de crecimiento del empleo
del 1,80

0 para el próximo tri-
mestre, situando nuestra re-
gión como la tercera comuni-
dad autónoma que mayor incre-
mento va a experimentar.

••

.,..

Los afiliados a la
Seguridad Social
aumentaron en
40.775 personas
en el último año
ABe
TOLEDO. Por décimo mes con-
secutivo. Castilla-La Mancha
lidera el incremento poroen-
tual enel número de afiliados a
la Seguridad Social con un cre-
cimiento de 40.775 afiliados
más durante el último año. Las
cinco provincias de la región
encabezan este ranking nacio-
nal de mayor incremento por-
centual de afiliaciones.

Castilla-La Mancha cuenta
actualmente con 750.961afilia-
dos a la Seguridad Social debi-
do al incremento de 40.775 afi-
liaciones a lo largo del último-ano.

Por décimo mes consecuti-
vo nuestra región es la prime-
ra Comunidad autónoma que
mayor incremento porcentual
ha experimentado, con un cre-
cimiento del 5,74% por encima
de la media nacional que se si-
túa en un 3,28%.

Los datos del Ministerio de
Trabajo y Asuntos Sociales
también revelan que las cinco
provincias de Castilla-La Man-
cha se encuentran entre las
seis que un mayor incremento
en el número de afiliados a la
Seguridad Social se ha produci-
do a lo largo de los últimos doce
meses.

Toledo es la provincia que li-
dera el mayor incremento por-
eentual en la variaclÓ\} ínte- ,
ranual en le número de afilia-
dos a las Seguridad Social,tan-
to dentro de la región, como a
nivel nacional, con un incre-
mento del 6,66%.

La provincia de Guadalaja-
ra ha incrementado su número
de afiliaciones en un 6,95, Ciu-
dad Real asciende un 5,11%,
idéntico porcentaje de creci-
miento ha experimentado
Cuenca y Albacete.

Por otro lado, Castilla-La
Mancha fue la tercera comuni-
dad autónoma que más incre-
mento registró en cuanto al nú-
mero de inmigrantes autóno-
mos en el periodo comprendido
entre 2001-2006con una subida
deI231,3~;' .

Según los datos de la Federa-
ción Nacional de Asociaciones
de Trabajadores Autónomos
(ATA), el número de autóno-
mos inmigrantes que había en
Castilla-La Mancha a 31 de di-
ciembre de 2001era de 929,fren-
te a los 3.078 registrados cinco
años después, el 31 de diciem-
bre de 2006.

En el conjunto nacional, el
número de autónomos aumen-
tó en 83.463personas, el 102,8%.
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Las tres cementeras que funcionan en Castilla-La Mancha han conseguido ahorrar 795.000 toneladas de C02 en dos años
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Las fábricas cementeras de Castilla-La Mancha han invertido 52,6 millones de
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euros en mejoras medioambientales en los últimos cinco años. El pasado año se
--------- ---- --- - -- -- .

ahorraron 102.000 toneladas de C02 por el uso de biomasa
-- - -- ----- -

ABe bierno para cumplir con el Pro-
tocolo de Kioto y han superado
sus objetivos de eficiencia. En
concreto, en este primer perio-
do el sector en su conjunto ha
conseguido ahorrar 795.000to-
neladas de C02, gracias funda-
mentalmente a que la indus-
tria ha invertido 52,6millones
de euros en los últimos cinco
años en mejoras medioambien-
tales.

El primer PNA asignó al sec-
tor cementero de Castilla-La
Mancha 3,43millones de tone-
ladas de C02 para cada uno de
los ejercicios precedentes
(2005-2006)de las que se con su-

•

AS empresas fabri-
cantes de cemento
de Castilla-La Man-
cha han respondido
de manera eficiente

a los dos primeros años del 1
Plan Nacional de Asignacio-
nes de C02 ideado por el Go-

• El primer PNAasignó al sector cementero
de Castilla-La Mancha 3,43 millones de
toneladas de C02 para cada uno de los
ejercicios precedentes (2005-2006)

- -- -- ---------- --

mieron 3,05millones en 2005y
3,01millones en 2006.El ahorro
conseguido en este periodo fue
del 11~oy del 12,2% respectiva-
mente.

Esto ha sido posible, según
explica en un comunicado Ofi-
cemen -la asociación que
agrupa a los fabricantes de ce-
mentos-, gracias a la apuesta
de la industria cementera por
implantar en sus instalacio-
nes las mejores tecnologías dis-
ponibles destinadas a favore-
cer la reducción del consumo
energético y, por tanto, de las
emisiones de C02. De hecho,
aunque la producción de

.h,....-.-.
f

-, .
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clinker en 2006ha disminuido !

un 1,1% respecto a 2005,las emi-
siones de C02 han disminuido

"-en mayor proporcion.

Biomasa
El esfuerzo de esta industria
por fomentar el uso de ener-
gías renovables (biomasa) tam-
bién ha repercutido en la reduc-
ción de emisiones de C02. La
utilización de combustibles al-
ternativos supone un ahorro
de combustibles fósiles no reno-
vables, como el carbón y el pe-
tróleo, y la disminución global
de emisiones, en particular las
de C02.

Además, el sector, pionero en
el reciclado y reutilización de
residuos industriales, ha reali-
zado en este año esfuerzos ba-
sados en I+D+i para sustituir
materias primas naturales por
materiales que están total o
parcialmente descarbonata-
dos y así poder reducir las emi-
siones del proceso natural de
fabricación del cemento. Por
ambos conceptos el ahorro to-
tal es de 102.000toneladas de
C02.

Segun Oficemen, el sector ce-
mente ro está dando muestras
de un ineq uí voco apoyo al desa-
rrollo sostenible y con el com-
promiso nacional en la lucha
contra el cambio climático
más allá del esfuerzo tecnológi-
co de reducción contemplado
enelPNA.
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Se hará «puerta a puerta» para evitar la acumulación de papel y
cartón en las cercanías de los contenedores azules

ABe
TOLEDO. La reunión manteni-
da hace unos días entre el direc-
tor general de Planificación y
Gestión Ambiental, Mariano
Martínez, y dos representan-
tes de Ecoembes, tenía como ob-
jetivo la presentación de los re-
sultados de la campaña 2006
así como los objetivos de futuro
que se han marcado para este
año 2007.

La recogida «puerta a puer-
ta», sobre todo en comercios, se-
rá ahora una de las acciones y
estrategias de las que se encar-
gará Ecoembes, evitando así la
acumulación de papel y car-
tón, en las cercanías de los con-
tenedores azules.

Es precisamente en la reco-
gida de papel y cartón donde, y
según el Plan Estratégico ela-
borado, se hará más hincapié y
a través del cual se pretende
que los castellano-manchegos
reciclemos mejor el papel y el
cartón aproximándonos a la ci-

fra marcada en 2008 por la
Unión Europea.

La Consejería de Medio Am-
biente y Desarrollo Rural fir-
mó un convenio con el Sistema
Integrado de Gestión de Enva-
ses, Ecoembes, para el periodo
2005-2008en todo lo que se refie-
re a la recogida de residuos
(plástico, metal, papel y car-
tón). Las cifras son bastante po-
sitivas y hablan por sí mismas,
y es que los resultados de 2006
arrojan números interesantes
en lo que se refiere a la pobla-
ción media que recicla los enva-
ses ligeros: 5,49kg. por habitan-
te y año.

El director general de Plani-
ficación y Gestión Ambiental
ha subrayado la importancia
de que al cierre de esta campa-
ña 2006, y contrastándola con
las cifras de 2005, la población
incorporada al reciclaje de en-
vases ligeros ha aumentado en
más de un 61%.

«Si se tienen en cuenta los

•

resultados del cierre de 2006de
la recogida de envases ligeros
y los relacionamos con los mar-
cados de la Unión Europea, po-
demos observar que nuestra re-
gión se encuentra ya bastante
cerca de los porcentajes euro-
peos», señaló Mariano Martí-
nez.

Al cierre de 2006,puede de-
cirse que los resultados mejo-
ran en un 13% los datos de 2005
y los resultados previstos en el
Plan Estratégico en más de un
6%. El mayor crecimiento res-
pecto al año 2005se ha produci-
do en los envases ligeros.

Se mantiene la calidad del
material recogido en los conte-
nedores amarillos demostran-
do que el nivel de impropios
-de residuos que no sean los
propios cada contenedor- sea
muy bajo. «Los castellano-man-
chegos reciclan bien y esto aña-
de facilidad a la hora de proce-
der al tratamiento de los resi-
duos», aseguró Martínez.

FEOt.HALJIV''l rH_'-A'~""-
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Guía para la Gestión
de Residuos de
Construcción
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Seguridad Minera
El Gobierno destinará
207.129 euros a
Castilla-La Mancha

¡Midas
i La cadena abrirá un
i establecimiento en
I Toledo

El Consejo de Ministros ha
aprobado el acuerdo por el que
se transfieren 4,1millones de
euros a 15comunidades
autónomas para financiar las
actividades derivadas del Plan
de Seguridad Minera en el
ejercicio de 2007.de los que
207.129euros irán destinados
a Castilla-La Mancha. El
objetivo de este plan es tomar
medidas para reducir los
accidentes en el sector.
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El director general de Midas
España, Alain Flipo, ha
anunciado que la cadena de
reparación de automóviles
prevé mantener este año un
ritmo de crecimiento elevado
que le permita alcanzar 160
centros, reforzando así su
implantación en todas la

¡ provincias. Así, abrirá un
, nuevo establecimiento en
I Toledo, con lo que completa
I así su presencia en las cinco
provincias de Castilla-La
Mancha. «Desde que Midas
llegó a España hemos manteni-
do un ritmo de aperturas
constante y la previsión para
este año es abrir en torno a 15
centros», según Flipo.

Calzado
Los sindicatos
convocan 4 días de
huelga este mes
Los sindicatos UGT y CC.OO.
han anunciado la convocato-
ria de una huelga en el sector
del calzado para los días 20,21,
27Y28de junio por falta de

Eiffage Ibérica
Munera acogerá una
fábrica de torres para
aerogeneradoresI

I
I

JCCM

En el marco del Salón Inmobiliario de Madrid (SIMA), se presentó
la Guía de Buenas Prácticas en la Gestión de Residuos de Cons-
trucción y Demolición, elaborada por la Federación de Empresas
Constructoras de Castilla-La Mancha (Fereco), en colaboración
con la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural. En la
imagen, en consejero, José Luis Martínez, con los miembros de la
asociación regional de constructores.

-~._---- --- ---- - ------- ---

los trabajadores se manifestarán por el aumento salarial ABC

acuerdo en la negociación del
convenio salarial con la
patronal. El sector del calzado
emplea actualmente en
España a cerca de 35.000
trabajadores concentrados
fundamentalmente en la
Comunidad Valenciana,
Arnedo (La Rioja), Almansa y
Fuensalida en Castilla-La
Mancha, y Baleares.

- ---"-----._------ -------~_._------- ----- --- ------~-

La constructora Eiffage
Ibérica instalará en la locali-
dad albaceteña de Munera
una nueva planta para fabri-
car torres metálicas para
aerogeneradores, en unas
instalaciones que darán
trabajo a 30personas en una
primera fase. Esta nueva
fábrica dará soporte a la que
la compañía tiene en Madri-
gueras desde hace seis años y
que ofrece la más avanzada
tecnología en la fabricación y
acabado de torres eólicas que
pueden llegar a los 100metros.

Prosolar
I Nueva delegación del
¡ grupo de energía
i renovable en Toledo
i
I El Grupo Prosolar, dedicado al
sector de las energías renova-
bles, especialmente de las
provenientes del sol, ha
abierto recientemente una
nueva delegación en Toledo,
con lo que ya cuenta con sedes
en todas las comunidades
autónomas. Esta empresa se
dedica a realizar, tanto a
empresas como a particula-
res, instalaciones de produc-
ción de agua caliente sanita-
ria, calefacción, climatización
de piscinas, fotovoltaicas
aisladas y venta a red.

- ..._-
~
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Promociones
Cuenca
Tarancón: 43viviendas.
El Pedernoso: 18viviendas.
Villarta: 14viviendas.
Quintanar del Rey: 14
viviendas.

Albacete
La Roda: 10viviendas.
Albacete: 60viviendas.
Almansa: 37 viviendas.

Toledo
Torrijos: 48 viviendas.
Malpica de Tajo: 40vívien-
das.

Ciudad Real
Ciudad Real capital: 66
viviendas.

Cientos
protegi

inisterio

•

e casas,
asseran

TEXTO J. Y.

--~ L Ministerio de Vivien-
'l'
.~.- da financiará viviendas
·c"",
,"'>---. ..protegidas en varios

municipios de la región. En
Ciudad Real capital serán 66vi-
viendas de precio general pro-
movidas por la Empresa Muni-
cipal de Suelo Urbanismo y Vi-
vienda (Emusvi). El importe
del préstamo asciende a
6.515.824,37euros y será otorga-
do por M.P. y Caja Ahorros de
Huelva y Sevilla, entidad finan-
ciera que tiene suscrito conve-
nio con dicho departamento pa-
ra la financiación del Plan Es-
tatal de Vivienda 2005-2008.

El tipo de interés inicial efec-
tivo anual es el 4,35 y su perio-
do de amortización será de 25
años. Los compradores de di-
chas viviendas recibirán las
ayudas a la entrada y las ayu-
das para la subsidiación del
préstamo, de acuerdo con 1Q~is-
puesto en el Real Decreto
8Ol/2Q05 p8I" el Q.\le se,aprueba
el Plan Estatal de Vivienda
2005-2000.

Pl'OIROciones en Cuenca
En la provincia de Cuenca, el
Ministerio financiará 43 casas
protegidas en Tarancón, pro-
movidas por Gestión de Infra-
estructuras Castilla-La Man-
cha S.A. El importe del présta-
mo asciende a 4.166.428,42
euros y será otorgado por el
Banco Santander Central His-
pano. En El Pedernoso serán 18
viviendas, promovidas por Par-
que Inmobiliario El Sabinar.
El importe del préstamo ascien-
de a 1.497.783,06 euros y será
otorgado a Caja Castilla-La
Mancha. En Villarta son 14ca-
sas, promovidas por Pérez Mur-
cia, S.A., con un préstamo de
1.134.742euros, concedido por
Caja de Ahorros de Murcia. Y
en Quintanar del Rey son otras
14 viviendas, cuya promoción
corresponde a Edificaciones Si-
glo XXI Garpri S.L. El importe
del préstamo asciende a
1.075.003euros, otorgado a Caja-
Murcia.

En la provincia de Albacete
está prevista la construcción

de 107viviendas en tres munici-
pios. En La Roda, el Ministerio
ha autorizado la financiación
de 10 viviendas protegidas, de
precio general, promovidas
por Promoroda S.L. El importe
del préstamo asciende a 873.222
euros, otorgado por CajaMur-
cia. En Albacete capital, se
construirán 60 viviendas, pro-
movidas por Urvial, Sociedad
Gestión Urbanística. El présta-
mo asciende a 6.543.783,20
euros concedido por CajaMur-
cia. Yen Almansa, la financia-
ción será para 37viviendas pro-
movidas por Avilmansa S.L. El
préstamo es de 3.471.318,37
euros otorgado por Caja Cam-
po y Bancaja.

Por último, en la provincia
de Toledo, el Ministerio de Vi-
vienda ha autorizado la finan-
ciación de 48viviendas protegi-
das, de precio general, promo-
vidas por Rosaco La Sagra, en
la lecalídad de Torrijas. El írn-

•
pot"te del préstamo' es de

'..4..633.361,87euros Yserá otorga-
do por CCM. y otras 4() vivien-
das, promovidas por Cooperati-
va de Vivienda Malpica de Tajo
S.C.L., en Malpica de Tajo. El
préstamo es de 3.231.005euros
y será otorgado por CCM.

Más viviendas en Ciudad Real
Por otro lado, la Junta Local de
Gobierno del Ayuntamiento de
Ciudad Real autorizó en mate-
ria de vivienda la adjudicación
de dos parcelas municipales,
sacadas a concurso por la Em-
presa Municipal del Suelo y la
Vivienda (Emusvi). Según ex-
plicó el portavoz del Equipo de
Gobierno, Francisco Cañiza-
res, las superficies están ubica-
das cercanas al Hospital Gene-
ral y las mismas se destinarán
a la construcción de un total de
134viviendas de protección ofi-
cial.

Las parcelas se han adjudica-
do, dijo el edil. a las empresas
Contratas La Mancha por un
importe de 942.696 euros para
levantar 26viviendas de protec-
ción oficial (VPO). y a Urbis
S.A. por un importe de 4,4 mi-
llones de euros para la ejecu-
ción de otras 108viviendas.

•
••
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Elcrédito hipotecario más barato para jóvenes
Caja Rural de Toledo ha iniciado la comercialización en todas sus
oficinas de la «Hipoteca Salvaje», un producto financiero destina-
do ajóvenes con menos de 35años, bien sean trabajadores por cuen-
ta propia o ajena. El tipo de interés es del Euribor+0,29 puntos, el
plazo de amortización, hasta cuarenta años, la financiación pue-
de alcanzar hasta el 100%de la vivienda o local comercial adquiri-
do, y el crédito se formaliza sin comisión alguna.

Adjudicado el estudio geotécníco
para la actuación residencial e
industrial en Manzanares
ABe
TOLEDO. El Ministerio de Vi-
vienda ha adjudicado el estu-
dio geotécnico para las obras
de urbanización de una actua-
ción mixta residencial-indus-
trial en la localidad ciudadrea-
leña de Manzanares a la empre-
sa Ideyco S.A.U. por un impor-
te de 82.000euros.

El Ministerio está invirtien-
do en esta actuación 32,6millo-
nes de euros, generando suelo
de uso industrial para 250 em-
presas y parcelas para 760 vi-
viendas protegidas. El estudio
geotécnico, que deberá incluir-
se como anejo en el proyecto de
urbanización, es necesario pa-
ra el cálculo de los movimien-
tos de tierra por parte del pro-
yectista de la obra.

El estudio permitirá anali-
zar y estructurar los usos indi-
vidualizados a incluir en los di-
ferentes planeamientos y sue-

los con dificultades podrán ser
destinados a zonas verdes,
mientras que terrenos con bue-
nas características podrán ser
destinados a parcelas tipo ni-
do. Esta actuación mixta está
siendo desarrollada por SE-
PES, entidad dependiente del
Ministerio de Vivienda; en vir-
tud del convenio de colabora-
ción suscrito con el Ayunta-
miento de Manzanares en ju-
nio de 2005 para el desarrollo
urbanístico de un área de 129
hectáreas, mediante dos nue-
vas actuaciones, una indus-
trial y. otra residencial.

La zona destinada a alber-
gar el parque empresarial ocu-
pará un área de 110hectáreas y
en ella el Ministerio está invir-
tiendo 26millones de euros, cu-
ya urbanización generará casi
634.000 metros cuadrados de
suelo neto para la ubicación de
hasta 250empresas.

-_._. _ ..
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El Pleno de la Diputación durante la celebración de la última sesión de esta legislatura J. Y.
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TEXTO: J. Y. CR-503,en el tramo comprendi-
do entre el núcleo poblacional
y el complejo industriaL

En la sesión celebrada ell de
junio, que sólo duró 15 minu-
tos, se acordó que el expediente
se someterá a información pú-
blica mediante un anuncio in-
sertado en el Boletin Oficial de
la Provincia para que se pue-
dan formular alegaciones so-
bre el interés general de la va-
riante y la concepción global
de sus posibles trazados.

En el pleno se solicitó ade-
más a la Consejería de Obras
Públicas la emisión del infor-

me preceptivo que contempla
el artículo 15.2de la Ley de Ca-
rreteras y Caminos de Casti-
lla-La Mancha, así como se da-
rá traslado al Ayuntamiento
de Puertollano al objeto de que
se pronuncie al respecto.

Por su parte, el Servicio de
Calidad Ambiental de la Conse-
jería de Medio Ambiente de la
Junta de Comunidades de Cas-
tilla- La Mancha concluyó, en
un informe con fecha 12 de
agosto de 2005,que no se preci-
sa un nuevo procedimiento re-
glado de evaluación de impac-
to ambientaL

,......
A Corporación pro-
vincial de la Diputa-

C~ ción de Ciudad Real" .--'

~ "dio luz verde en el úl-
,,,,:;:., $ timo pleno del man-
dato a la aprobación provisio-
nal del estudio informativo co-
rrespondiente a la Variante Su-
reste de Puertollano que ha ela-
borado el departamento de
Vías y Obras e Infraestructu-
ras de la institución y en el que
ha definido las diferentes alter-
nativas que permiten la co-
nexión de la variante con la

Ir
»

Fomento licita 77,5 kilómetros de la
A-2 entre la R-2 y el límite de Soria
BELÉN CHAMÓN
GUADALAJARA. El Ministe-
rio de Fomento ha licitado el
contrato de concesión para la
adecuación, reforma y conser-
vación de un tramo de 77,5kiló-
metros de la A-2 situado entre
la R-2y el límite de la provincia
de Soria. El presupuesto de lici-
tación asciende a 515,279.681
euros.

El tramo objeto de la conce-
sión forma parte del Plan de
Acondicionamiento de las Au-

tovías de Primera Generación,
El tramo de la A-2 entre los

puntos kilométricos. 62 y 139,5
se caracteriza por una alta in-
tensidad de tráfico, tanto de tu-
rismo como de pesados. Exis-
ten numerosos accesos direc-
tos, vías de aceleración y dece-
leración que no cumplen la nor-
mativa vigente, carriles de
trenzado cortos, etc.

La presente actuación tiene
por objeto la adecuación, refor-

. - .ma y conservaClOn necesana

en el plazo de vigencia del Con-
trato de Concesión que celebre
la Administración para el tra-
mo mencionado. El plazo para
llevar a cabo las obras se esta-
blece en 29meses a partir de la
adjudicación.

Las autovías de primera ge-
neración se construyeron a me-
diados de los 80en el marco del
primer Plan General de Carre-
teras. En su mayor parte, se lle-
varon a cabo por duplicación
de los trazados ya existentes.

~ :; ..
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ORGANIZACIONES EMPRESARIALES

emio Pérez presidirá
cuatro años más la
Federación de
Empresarios de Albacete

~--..-

Ha decidido volver a presentarse para
«terminar proyectos que están a medias»

EFE
ALBACETE. La Confedera-
ción de Empresarios de Albace-
te (FEDA) celebra hoy sus elec-
ciones en el Palacio de Congre-
sos, con la única candidatura
que encabeza su actual presi-
dente, Artemio Pérez.

Junto a Pérez, del sector de
la construcción, conforman la
única candidatura, como vice-
presidentes, Roberto Arcos,
del sector de la cuchillería; Ma-
nuel López, del Comercio, Lo-
renzo López, textil; y Antonio
Atienzar, de talleres de repara-
ción de vehículos. Como secre-
tario del Comité Ejecutivo, se
presenta José Pérez Cuenca, de
Asaja Albacete; de Tesorero,
Bienvenido Rosa, construc-
ción; y los vocales, Julián Pas-
cual Sevilla, Comercio; Pedro
Herreros, transportes; Fran-
cisco San José, metal; y Juan
Robles, del sector transportes.

Esta candidatura está avala-
da por 79 asociaciones miem-
bros de pleno derecho de FEDA
que tienen nombrados a 455
compromisarios de los 473que
se designaron para la Asam-
blea, lo que quiere decir que la
lista cuenta con el apoyo del

96% de las asociaciones y de los
• •compromisartos.

Artemio Pérez, también pre-
sidente de la Cámara de Comer-
cio e Industria de Albacete, se-
ñalaba que todavía no ha deci-
dido si compatibilizará ambos
cargos y que se ha presentado,
a pesar de haber manifestado
en su día «que no correspon-
día», porque en el último Comi-
té Ejecutivo «hicieron un blo-
que y me dijeron que si me pre-
sentaba ellos también, y creí-
mas conveniente presentarnos
cuatro años más para termi-
nar ciertos proyectos irnpor-
tantes que están a medias».

El presidente de FEDA afir-
mó que «hace ocho años la si-
tuación de FEDA era desastre-
sa económicamente y en los úl-
timos cuatro años se ha fortale-
cido la situación económica y
se ha revitalizado la situación
de las asociaciones que ya son
más de cien». Agregó que FE-
DA está inmersa en la amplia-
ción y renovación de sedes, co-
mo las de Caudete, Villarroble-
doyAlbacete «que van a necesi-
tar el esfuerzo de todos para
que se lleven a cabo en el me-
nor tiempo posible».

•--

-<:r-.-

Luis Sánchez Lorenzo,
nuevo presidente de los
constructores de la región
ABC

I TOLEDO. La Federación de
Empresas Constructoras de
Castí lla-La Mancha (Fereco),
celebró la semana pasada su
Asamblea General Ordinaria
en el Salón Inmobiliario de Ma-
drid (SIMA), En este encuen-
tro, además analizar y aprobar
las actividades desarrolladas,
las cuentas y el presupuesto pa-
ra el próximo ejercicio, fue rati-
ficado Luis Sánchez Lorenzo
como presidente de la Federa-
ción hasta la finalización del
presente mandato, el próximo
2008, cuya presidencia corres-

ponde a la asociación de Guada-
lajara. Sánchez Lorenzo susti-
tuye a Félix Abánades, quien
estaba hasta ahora al frente de
la organización.

Los responsables de Fereco
presentaron, además, la pági-
na web, wwwfereco.com, que
dispone de contenidos de inte-
rés para las empresas del sec-
tor, con apartados referidos a
noticias, actividades a desarro-
llar por la Federación o sus aso-
ciaciones provinciales integra-
das, así como descarga de con-
tenidos normativos y materia-
les de información.

, '-.-
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Nacimiento del Río Mundo, en la provincia de Albacete, una de las zonas rurales más visitadas de la región JCC\l
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El número de viajeros ha crecido un 26'9% y las pernoctaciones un 31'7% en los
~_.- --- ~- _.-~---- - --- ------------ --------- ----- -------

primeros cuatro meses del año respecto al mismo período del año anterior,
-- -~- -----~---------------- ----- - ---~--------- ------------------- -- -- ----

según la Encuesta de Ocupación de Alojamientos de Turismo Rural dellNE
----- ._-------_ .•......_--- - --- --~ ------ -----------_.------

ABe mes aumentó un 9,8%__
En cuanto a las pernoctacio-

nes, aumentaron un 31,9%, cre-
cimiento también muy por en-
cima de la media del país que
en este mismo mes ha registra-
do un crecimiento del 13,3%, lo
que indica que Castilla-La
Mancha se sitúa 18,6 puntos
porcentuales por encima.

En el acumulado de enero a
abril, la región ha registrado
un crecimiento en viajeros del
26,9% respecto al mismo perío-
do del año anterior, incremen-
to por encima de la media de Es-
paña que en su conjunto creció
un 10,2%.

En pernoctaciones, Castilla-
La Mancha ha registrado un
crecimiento acumulado del
31,7% respecto a los primeros
cuatro meses del año anterior,
lo que también sitúa a la Comu-
nidad muy por encima de la me-
dia nacional cuyo crecimiento
fue del9,S %. Este hecho coloca
a Castilla-La Mancha como lío
der en el crecimiento de per-
noctaciones a nivel de comuni-

dades autónomas en el acumu-
lado anual.

La encuesta del INE indica
que las comunidades de Ma-
drid y Valencia, con un 37% y
un 24% respectivamente, son
los principales mercados emi-
sores seguidos de Castilla-La
Mancha con un 17%.

En lo que se refiere a la llega-
da de turistas extranjeros, au-
mentó de enero a abril un 6,7%
respecto a los cuatro primeros
meses de 2006, más de cuatro
puntos por encima del dato a ni-
vel nacional. Esta cifra permi-
te a Castilla-La Mancha ser la
quinta Comunidad Autónoma
que más crece en 2007en llega-
das de turistas extranjeros.

Según los datos de la Encues-
ta Familitur correspondientes
al mes de enero y publicados en
mayo por el Instituto de Estu-
dios Turísticos (IET), Castilla-
La Mancha ocupó el quinto
puesto como destino de turis-
mo interno, con un 8,6% del to-
tal de viajes de los españoles
dentro de nuestras fronteras.

astilla-La Mancha
ha registrado im-
portantes creci-
mientos en turis-
mo rural tanto en

los primeros cuatro meses del
año como durante el mes de
abril según los datos de la En-
cuesta de Ocupación de Aloja-
mientos de Turismo Rural del
INE.

Esta encuesta indica que en
abril, los viajeros alojados en
este tipo de establecimientos
crecieron en Castilla-La Man-
cha un 17,S% respecto al mis-
mo mes del año anterior, cerca
de 8 puntos por encima de la
media nacional que en este

Enpernoctaciones, Castilla-La Mancha ha
registrado un crecimiento acumulado del
31,7% respecto a los primeros cuatro
meses del año anterior

•

Lacosecha de
albaricoque en la., ,región sera

I
I escasa por las
lluvias y heladas
ABe
TOLEDO. La Comisión Secto-
rial de Frutas de Hueso de la
Unión de Cooperativas Agra-
ria de Castilla-La Mancha
(UCAMAN), se reunió el pasa-
do viernes para valorar la si-
tuación actual del sector, que
se ha visto seriamente perjudi-
cado debido a las incidencias
climatológicas de las últimas
semanas. La conclusión des-
prendida asegura que el sector
de frutas de hueso ha sufrido
esta campaña las consecuen-
cias de las heladas, lluvias ype-
driscos, lo que provocará que
se recoja hasta cuatro veces
menos que el pasado año.

El portavoz de la Comisión
Sectorial de Frutas de Hueso
de Ucarnan, Francisco Ferran-
do, ha declarado que «este año
la cosecha de albaricoque se si-
tuará en torno a120% de lo que
sería una cosecha normal»; es-
te descenso lo achaca además
de a las lluvias y heladas, al grao
nizo caído durante las ultimas
tormentas del mes de mayo, ya
que «ha provocado la aparición
de una de las enfermedades
más dañinas para estos frutos:
la viruela acorchada».

Las conclusiones de esta si-
tuación son que la calidad de la
fruta, que se ha comenzado a re-
colectar ya, no sirve para fres-

•ca ni para conserva en su ma-
yor parte, «gran parte de ella
está totalmente echada a per-
den>,afirma Francisco Ferran-
do, y su único destino son las
cremas, pero a precios de venta
que en algunos casos puede
que no cubran los costes de pro-
ducción.

La consecuencia de este cú-
mulo de incidencias es que, si
en una cosecha media la pro-
ducción ronda las 12.000tonela-
das, al día de hoy no se esperan
recoger más de 3.S00toneladas.
El problema añadido a esta ba-
ja cosecha es que como conse-
cuenciade la presencia de la vi-
ruela en más del 90% de la mis-
ma, la fruta que se pueda apro-
vechar no podrá ir ni a fresco
ni a conservera, lo que signifi-
ca que el precio de venta puede
no cubrir los costes de produc-
ción y haya fruta que se quede

•sm recoger.
Las cooperativas de la zona

de Campos de Hellín dedicadas
al albaricoque y que tienen
una fuerte dependencia de su
producción, están muy preocu-
padas por el mantenimiento de
sus costes de estructura duran-
te la campaña 2007/2008.
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UPA recorre La i
Mancha toledana
para conocer los
daños de la
tormenta
ABe
TOLEDO. La Unión de Peque-
ños Agricultores y Ganaderos,
(UPA)de Toledo, está recorrien-
do durante estos días la man-
cha toledana con el fin de reca-
bar datos sobre los prejuicios
ocasionados por las últimas
tormentas a cada agricultor y
ganadero afectado, mediante
entrevístas personales y valo-
raciones sobre el terreno.
Con los datos recogidos, la

organizacíón agraria elabora-
rá un ínforme exhaustivo y lo
más fiable posíble que será en-
tregado al dírector general de
Producción Agropecuaria, Ja-
víer Nicolás, con quien la secre-
taria general de UPA Toledo,
Elisa Fernández López, tiene
una reunión pendíente a reali-
zarse en los próximos días y en
las que exigirá ayudas direc-
tas para los perjudícados.
En dicha reunión, se trata-

rá además de cuantificar las
ayudas para el tratamiento del
millium en el viñedo y su poda,
una orden cuya publicación se
espera en breve por lo que UPA
Toledo pone a disposición de to-
dos los viticultores de la pro-
vincia sus oficinas comarcales
al objeto de tramitar dichas
ayudas.
Las próximas reuniones

que mantendrá UPAToledo se-
rán, hoy, en Villanueva de Al-
cardete, mañana, en La Villa
de Don Fadrique y el día 11 en
Corral de Almaguer. La organi-
zación ya ha visitado las locali-
dades de Urda.Víllacañas, Mi-
guel Esteban y El Toboso.

•,

Plan de empleo
Por otro lado, el sindicato UGT
en Castilla-La Mancha ha pedi-
do a la Junta un plan urgente
de empleo y ha incidido en la
necesidad de contratar trabaja-
dores para la recuperación de
zonas dañadas, buscando solu-
ciones para los afectados por la
pérdidas de cosechas.
Ante la catástrofe provoca-

da por las inundaciones y las
tormentas de granizo en pue-
blos de Toledo y Ciudad Real
principalmente, UGT ha pedi-
do con urgencia a la Junta un
plan de empleo que contemple
las labores inmediatas de recu-
peración, principalmente de
los cascos urbanos de las pobla-
ciones afectadas.

Las inundaciones, que han
afectado una vasta zona de la
Mancha, van a tener serias re-
percusiones sobre el empleo, a
muy corto plazo.
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El viñedo ha sido uno de los cultivos más afectados por las tormentas en La Mancha J. G. O.

Las cosec as ue serecu
. . ,

no reci iran a as

EP

AConsejería de Agricul-
tura publicará esta se-
mana una orden de ayu-

das para la recuperación del vi-
ñedo afectado por las tormen-
tas de la semana pasada, ya
que, como reconoció el direc-
tor general de Producción
Agropecuaria, Javier Nicolás,
es «lo que corre más prisa».
En declaraciones a los me-

dios el lunes, antes de reunirse
con el presidente de la Unión
de Cooperativas Agrarias de
Castilla-La Mancha (Uca-
man), Alejandro Cañas, Nico-
lás expresó la voluntad del Go-
bierno regional de ayudar a los
agricultores a, en primer lu-
gar, hacer los «distintos trata-
mientos» y que la orden refleje
«cómo van a ser esas ayudas».
Recordó que, en aquellos si-

tios donde los daños puedan
ser de entre el 80 y el 100 por
cien «es muy dificil que haya
una recuperación del viñedo y
ahí habrá una pérdida total de
la cosecha», y donde sean infe-
riores habrá que hacer los tra-
tamientos adecuados para evi-
tar las enfermedades y buscar
una «recuperación importan-
te».

Créditos
Según comentó, en el tema de
los créditos «no hay que co-
rrer», pues lo más relevante es
la recuperación del viñedo

«con ayudas y créditos subven-
cionados para agricultores y
cooperativas» en aquellos luga-
res «donde puede haber una
merma de producciones».
De las ayudas por pérdidas,

Nicolás no quiso avanzar nin-
guna cantidad ya que los agri-
cultores recibirán «lo que sea
necesario y justo», y aclaró que
«en aquellos sitios donde pue-
da ser recuperable y la cosecha
sea igual que otros años no ten-
drían por qué tener ninguna
ayuda»,
En este punto, preguntado

por la solicitud de 300 euros
que ASAJA pide por hectárea,
el director general insistió en
que la ayuda «tiene que llegar a
quien tenga daños no a aquel
que vaya a tener una cosecha
normal, porque se encontraría
con 300euros más cosecha».
Finalmente, el director gene-

ral de Producción Agropecua-
ria que participó de la reunión
con Ucaman junto al director
general deMercados Alimenta-
rios, Federico López, subrayó
que el Gobierno regional está
trabajando «demanera acelera-
da y con medidas» y que su in-
tención es la de «seguir traba-
jando y manteniendo reunio-
nes y conversaciones con todos
los interlocutores».
El presidente de Ucaman,

Alejandro Cañas, precisó que
hasta que no se produzca la re-
colección, en muchas coopera-
tivas no se va a saber cuál es,

eren

con total exactitud, la merma
de la cosecha, por lo que instó a
la Consejería a «dejar fijadas
las ayudas independientemen-
te de que el porcentaje sea alto
o menor».
Planteó que la preocupación

de las cooperativas es cómo re-
percutirán los daños, ya que al-
gunas zonas «se van a ver muy
afectadas» y en algunas coope-
rativas eso supondrá perder
un 80% de la producción, Se-
gún comentó, en muchos de los
casos ya se sabe hasta dónde va
a llegar la reducción de cose-
cha, porque «donde hay un 80%
---de pérdidas- ya es claro»,
aunque en el resto habrá que
ver otros factores, como la evo-
lución de la climatología.
Eso llevará consigo un au-

mento de los costes fijos, una
«gran preocupación a la hora
de hacer frente a amortizacio-
nes de inversiones en los últi-
mos años» y, en algunos casos,
las cooperativas se verán «abo-
cadas a reducciones de perso-
nal, con lo que eso lleva consi-
go de coste social».
No obstante, y convencidos

de que la Consejería de Agricul-
tura «ha sido receptiva a estos
planteamientos», Cañas rese-
ñó que esta ha sido una situa-
ción excepcional «y situacio-
nes excepcionales requieren
medidas excepcionales», no só-
lo en el sector vitivinícola sino
también en el cereal y el frutí-
cola.

- ---_ .... _. _ ....

D. O. La Mancha
Hoy se entregan los
premios del Concurso
a la Calidad de Vinos
Esta tarde, a las 18.30,en la
sede del Consejo Regulador de
la Denominación de Origen
La Mancha, en Alcázar de San
Juan, tendrá lugar la entrega
de premios del XXConcurso a
la Calidad de Vinos Nuevos de
la Cosecha 2006y el II Concur-
so a la Calidad de Vinos
Jóvenes Varietales. Este acto
fue suspendido el pasado 23de
mayo debido a la tormenta de
granizo que azotó la zona de
Alcázar de San Juan.

0.0. Azafrán de la Mancha
Campaña informativa
sobre las ventajas de
pertenecer a la D.O.
El Consejo Regulador de la
D.O.Azafrán de La Mancha ha
puesto en marcha una campa-
ña de información a los
agricultores donde se les
informa del funcionamiento
de la entidad, de las ventajas
de proteger el producto bajo la
denominación «Azafrán de La
Mancha», la situación actual
del sector y las medidas
emprendidas. Esta campaña,
que comenzó en 1999y se
intensificará este año, llegará
a Consuegra, Villa franca de
los Caballeros, Tabarra,
Madridejos, Camuñas,
Ledaña, Membrilla, La
Solana, Lezuza y Munera. ~ .

...-1

Avicultura
UPA cierra el modelo
de contrato de
integración
Tras varios meses de negocia-
ciones, el sector avícola de
carne ha alcanzado un
acuerdo que permitirá homo-
geneizar todos los contratos
de integración existentes en la
actualidad.

AYUNTAMIENTO DE MONTIEL
ANUNCIO

Anuncio de fecha 29-05-2007, del
Ayuntamiento de Montiel (Ciudad Real). sobre
soiicitud licencia de actividad. obra y calificación
urtenlstica, soncnaca por BODEGAS REAL
S.L.. pana UMBRÁCULO TERRAZA DE VERA-
NO, según proyecto redactado por Paredes
Pedrosa Arquitectos. en polígono 66. parcela
24. paraje denominado Marisánchez, de este
término municipal. El expediente tramltedo se
halla a disposición de cuantos quieran exami-
narlo en la secretaria del Ayuntamiento, de 9,00
a 1400 horas. se somete a información públi-
ca. por plazo de 20 días hábiles El Alcaide,
Fdo. Bartolomé Jíménez Moreno

--
- ---=;-
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El Plan para la gestión y conservación del conejo de monte que está elaborando la consejería de Medio
------~-

Ambiente tiene aspectos con los que no están de acuerdo algunas organizaciones, como Asaja, que
- ---_ .._---_.

propone un mayor protagonismo del agricultor, o Aproca que pide más beneficios para el sector cinegético

ABe
':Yt~¡".

A puesta en marcha
del plan para la ges-
tión y conservación
del conejo de monte,--,

que prepara la Con-
sejería de Medio Ambiente, ha
provocado la reacción de algu-

• •nas orgamzaciones, como
Aproca, Asaja o la Federación
de Caza. La Asociación de Pro-
pietarios Rurales para la Ges-
tión Cinegética y Conserva-
ción del Medio Ambiente en
Castilla-La Mancha (Aproca)
ha propuesto a la Junta de Co-
munidades que tenga en cuen-
ta la introducción de algunas
modificaciones al Plan.

Considera injusto que sien-
do múltiples las causas del des-
censo de la población de conejo
(enfermedades, modificacio-
nes en el uso del suelo, transfor-
mación de los tradicionales há-
bitats extensivos agrarios,
abandono de terreno de cultivo
marginales, intensificación de
la agricultura, concentración
parcelaria, puesta en regadío
de grandes extensiones, etc.),
sólo sea el sector cinegético el

-
•

.. .',1i:1
la caza del conejo tendrá mayores controles

que soporte el peso de las res-
tricciones y limitaciones para
la recuperación del conejo.

En las alegaciones que ha re-
mitido al Gobierno regional,
Aproca reseña que se tengan
en cuenta respecto a la posible
comarcalización de los cotos
aspectos como la heterogenei-
dad que puede existir en los te-

rrenos de una misma comarca
y que puede conllevar a redu-
cir periodos y cupos de caza en
cotos donde sea necesaria una
elevada actividad cinegética
que solucione posibles daños a
cultivos por una alta densidad
de conejos.

Es por ello que considera ne-
cesario que se establezca un pe-

Asaja defiende un mayor protagonismo del agricultor exacta de cómo ha influido la modifica-
ción del hábitat, la caza, las enfermeda-
des y la predación en el descenso o
desaparición de las poblaciones de
conejos. Insiste en que debe ponerse
especial atención en determinados
hechos que están ocurriendo en la actuali-
dad, tales como que existen extensas
zonas o comarcas en las que la actividad
agraria es similar a las colindantes y,
sien embargo, en unas existen poblacio-
nes escasas de conejos frente a las comar-
cas vecinas en las que se han convertido
en un plaga causando importantes daños
en la agricultura. Advierte que otros
cultivos como el girasol, maíz, etc. sufren
habitualmente daños producidos por la
caza mayor y que, en su opinión, podrian
reducirse si la Administración emitiese
con rapidez los permisos de aguardos,
esperas y recechos.

Asaja de Castilla-La Mancha ha solicita-
do a la consejeria de Medio Ambiente que
tenga en cuenta la figura del agricultor a
la hora de elaborar el plan para la gestión
y conservación del conejo de monte, de tal
manera que no sólo se aprueben medidas
prohibitivas y de prevención sino indem-
nizaciones compensatorias.

La organización agraria ha asegurado
que el agricultor debe ser un elemento
clave en el plan porque los daños causa-
dos por los conejos siempre recaen sobre
superficies sembradas con destino a la
producción, reforestación, etc. Por tanto,
además de las medidas para la recupera-
ción y conservación del conejo que
limitan la actividad productiva deben
aprobarse otras dirigidas a indemnizar

al agricultor por los daños causados.
Asimismo, se insiste en la necesidad

de fijar medidas compensatorias para que
el agricultor pueda realizar actuaciones
en beneficio del hábitat de los conejos,
tales como la siembra de barbechos,
establecimiento de ribazos, siembra en
bandas, etc. Asaja valora la puesta en
marcha de un plan de estas característí-
cas siempre que contemple la figura del
agricultor puesto que puede suponer un
incremento de su renta. Aunque conside-
ra que el plan, según los términos actua-
les, sólo es un catálogo de buenas intencio-
nes pero carece del soporte documental,
los datos y estudios que avalen las medi-
das contempladas. Según la organización,
actualmente no existe una determinación

riodo de estudio de al menos
dos años, donde los técnicos de
la administración en colabora-
ción con los investigadores y re-
presentantes de los colectivos
cinegéticos puedan hacer un
seguimiento de poblaciones y
análisis de resultados, densida-
des, áreas críticas y daños, en-
tre otros aspectos.

Caza con hurón
También ha pedido que no se
prohíba la práctica de la caza
con hurón apostando por su utí-
lización racional como un
buen método de selección y a ve-
ces la única solución a proble-
mas de daños en cultivos.

En caso de daños por la masi-
va presencia de conejos se soli-
cita que la administración ga-
rantice la «inmediatez» en la
autorización de los controles ci-
negéticos antes de que el daño
sea irreversible.

Aproca quiere que en mate-
ria de control de predadores se
reconozca que los métodos di-
rectos de captura no aparez-
can minorizados frente a los in-
directos y se reflejen también
los nuevos sistemas america-
nos dentro del Plan.

En sus alegaciones esta orga-
nización considera que los ce-
rramientos cinegéticos no de-
ben quedar condicionados por
la competencia por alimento
entre ungulados y conejos, ya
que dentro de un cercado cine-
gético pueden establecerse co-
rrales de dimensiones suficien-
tes que permitan la entrada al
conejo y no la de ungulados,
por lo que la densidad no debe
ser un condicionante.

Ha propuesto que en aque-
llas zonas prioritarias para el
conejo (áreas críticas por lince
y águila imperial) y estableci-
das por la comarcalización, se
primen ayudas directas para
la siembra de especies mejoran-
tes en las tierras de barbecho
tradicional, que sirvan de com-
plemento a las medidas que es-
tablece la PACo
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Un millón de
ovejas se esquilan

en Ciudad Real

La tareas de esquileo de la cabaña ovina han comenzado en todas
las comarcas de la provincia de Ciudad Real, donde los ganaderos
aprovechan la subida de las temperaturas para recoger la produc-
ción anual de lana. Más de un millón doscientas mil cabezas de
ovejas conforman la cabaña ovina que se reparte por las once co-
marcas ganaderas de la provincia donde se corta la lana que se co-
mercializará para su producción industrial. La llegada del calor
ha intensificado este trabajo en la provincia manchega, que acoge
la mayor cabaña de toda la región con un 35% de las cabezas tota-
les censadas en Castilla-La Mancha.

~~---~- - -- --

UPA propone un p, . ..
estratégico para e ovmo-capnno

-,

ABC
TOLEDO. La sectorial de ovi-
no y caprino de UPA-Castilla-
La Mancha, en una reunión ce-
lebrada en Villarrobledo, eva-
luó la situación de crisis que
atraviesa este sector. En esta re-
unión se hicieron dos reivindi-
caciones principales a la Con-
sejeria de Agricultura: que
cree un Interprofesional en la
que se desarrolle un contrato-
tipo, y que se establezca un Ob-
servatorio Regional de Pre-

•
ClOS.

UPA va a presentar a la Con-
sejería un proyecto de plan es-
tratégico regional para el ovi-
no-caprino. en el que se recoge
toda una serie de medidas que
es necesario poner en marcha,
En el plan de viabilidad elabo-
rarl« por CP,\ se incluyen medi-
(I~S (1" 'J""-''']['(')'O (le cará 0tP¡',«" -_. H..__ , { .t. 0_' L. \._ ~

ción y comercialización, y al
control y seguimiento de las
importaciones. La organiza-
ción agraria cree que es necesa-
rio implantar el doble etiqueta-
do de precios en origen y desti-
no, para evitar márgenes abusi-
vos en la distribución. Además
hay que buscar fórmulas de
ayudas adicionales a las explo-
taciones, entre las que podrían
incluirse ayuda al aprovecha-
miento de pastos, a zonas desfa-
vorecidas. agroambientales, y
a la producción integrada y eco-
lógica,

ducido una importante crisis
de precios en el sector del ovi-
no-caprino. La crisis de pre-
cios se produjo en los tres últi-
mos meses del año 2006, en los
que los productores comerciali-
zan el 40-5000del cordero y ca-
brito producido en sus explota-
ciones. Según los datos de UPA
los precios han descendido has-
ta un 25-30~0 con respecto al
año anterior en origen.

A la caída de precios hay
que sumar un descenso del cen-
so de animales, en ovino desde
el año 1997hasta el año 20005los
censos han bajado un 9.5°0 yen
caprino un 6 oo. Este análisis
nos indica una bajada de los
efectivos ganaderos en España
en los últimos anos. Asimismo.
el dato del descenso ele anima-
les en el a no 20m., puede ser el
punto de in flcx ion para el Sl'C-
tor, ya qu-: los dato..; que' art ual-
mente ce' baraia n h'1h1·'n d¡:-, 11]1'_...). ('iLl< "."'j<".,-<~l,

Caída de precios
La sectorial de ovino y caprino
de CPA Castilla-La Mancha
tarnbicn estudió el Re;J1Decre-
to de ganélelcría sostenible, esti-
mando que es imprescindible
que LJ. Consejería ele~\pTi('ultu-
ra disponga una 3yud:l comple-
ment aria a la qUp el a el I\fi n j Si e-
rio ril' A;..:ricultllra

En el último ano se ha pro- 60un o.

,',,·i?] \-""'1']',:· ..",¡'¡·s0,ol d- avu\ ",. ,~.'~ __ 1- ,-' l.'. (l... ... \- e-l, '. n.,

das, de »mpl..c y de r;llirlarl de
vida. Té; mbien se pro!JO]JP!1me-
elidas respecto a la transforma,

cle;:-,rpn"'::(1 (·1.·,;aIJ"")": 1"11 ':l(1 '--,"1",("¡+f'
~""'A" '-- \.,1,.«.«(", '_' ...

. ~
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PERIODOS HABILES DE CAZA

El 8 de octubre
comenzará en la región
la temporada de caza
mayor y menor
Para las aves migratorias no acuáticas, el
periodo hábil finalizará el 31 de enero de 2008

ABC
TOLEDO. La Consejería de Me-
dio Ambiente y Desarrollo Ru-
ral ha publicado en el Diario
Oficial de Castilla-La Mancha
la Orden por la que se fijan los
periodos hábiles de caza y las
vedas especiales en la Comuni-
dad Autónoma para la tempora-
da cinegética 200712008.

El director general del Me-
dio Natural, José Ignacio Nico-
lás, explicó con respecto a las
especies de caza menor que, en
los terrenos sometidos a régi-
men cinegético especial (cotos
de caza), el periodo hábil será
desde el día 8de octubre de 2007
hasta e18de febrero de 2008,am-
bos inclusive.

el comprendido entre el 15 de
agosto y el15 de septiembre de
2007, ambos inclusive. Los días
hábiles serán los jueves, sába-
dos, domingos y festivos de ca-
rácter nacional. Además du-
rante la media veda se suspen-
de la práctica de la caza en los
terrenos cinegéticos de aprove-
chamiento común.

Por otra parte para las aves
migratorias no acuáticas, elpe-
riodo hábil de caza para estas
especies finalizará el día 31 de
enero de 2008. En cuanto a las
aves acuáticas va desde el15 de
octubre de 2007 hasta el 31 de
enero de 2008.Para la perdiz ro-
ja con reclamo el periodo será
desde el día 1 de febrero hasta
el 14 de marzo de 2008, ambos
inclusive, únicamente en terre-
nos sometidos a régimen cine-
gético especial.

Aprovechamiento común
En los terrenos cinegéticos de
aprovechamiento común (o «lí-
bres») el periodo será desde el
primer domingo de noviembre
de 2007 hasta el último domin-
go de diciembre de 2008, ambos
inclusive, limitándose la caza
a los domingos de 9 a 13 horas,
exclusivamente en terrenos
con superficie continua igual
o superior a 250 hectáreas, pu-
diendo cazarse dos piezas por
día cada cazador.

En cuanto a la caza en me-
dia veda, en los terrenos some-
tidos a régimen cinegético es-
pecial el periodo de caza para
codorniz, tórtola común y palo-
ma torcaz, además del estable-
cido con carácter general, será

Caza mayor
En lo que se refiere a caza ma-
yor, el ciervo, gamo, jabalí, mu-
flón y arrui, el periodo hábil va
desde el día 8 de octubre de 2007
hasta el 21 de febrero de 2008,
ambos inclusive.

Para el corzo el periodo há-
bil para el año 2008, será el com-
prendido entre el1 de mayo has-
ta e131 de julio de 2008, ambos
inclusive. Solo en cotos y en la
modalidad de rececho. Y para
la cabra montés será desde el15
de noviembre de 2007 hasta el
15 de enero de 2008, ambos in-
clusive.

-".r

La cetrería será considerada como
modalidad cinegética
El director general del Med io Natural ha explicado que durante
la última reunión celebrada por el Consejo Regional de Caza los
miembros que lo conforman informaron favorablemente sobre el
borrador del Plan de Gestión de conejo de monte, -aunque con
algunas alegaciones de var ias asociaciones- emplazándolo a
una últ ima lr-cturn y que prosiga su tramitación al Consejo
Ase'" Ji' el,e :\Ieelio Ambiente (CA:\IA) para la aprobacion del
decreto y declarando esta especie como ele> Interés Preferente.
Asim i-.m«. una YPZ modif ícada la Ley clt-' Caza. se trató sobre el
borrndo:' de cll1cretu que regula la cetroría corno modalidad
C1l1pg<'>tií'ay que también fue informado d-. forma favorable por
una mayoria ele los miembros del Consejo de Caza.

-
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Abre los ojos a la riqueza de nuestros
montes y bosq ues.

Abre también los ojos ante las
negligencias que ponen en peligro

nuestro patrimonio.

Por el futuro de Casti lla-La Mancha
abre bien tus ojos.

,- 1,
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ALERTA INCENDIOS
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